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Sporthallennutzung 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.1632 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die Auslastung der einzelnen Sporthallen? 

 

2. Gibt es noch freie Kapazitäten? 

 

3. Wie hoch ist der Anteil der Sporthallennutzung durch die Vereine? 

 

Die Beantwortung wurde mit der Einladung versandt. Es gibt keine weiteren 

Nachfragen. 

 

Vorsitzender Sprafke erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




